

学年だより No.8



カラフル



令和6年度 さくら市立上松山小学校 第6学年 R6. 10. 31

運動会大成功でした！

日暮れがすっかり早くなり、朝夕の寒さを感じる季節になりました。

先月行われた運動会では、自分の出る種目はもちろん、与えられた役割に責任をもって取り組む姿は素晴らしく、最高学年としてふさわしい活躍を見せてくれました。6年生の頑張りにより、小学校最後の運動会は大成功でした。今回頑張った経験を、今後の生活に生かしてほしいと思います。

保護者の皆様にも、障害走で大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



◎あいさつ強化週間について

11/5日(火)～11月8日(金)は、「あいさつ強化週間」です。PTA学年委員さんに作成していただいた『あいさつカード』を活用していただき、いつでもどこでも誰とでも、元気なあいさつができるようお声かけをお願いします。

◎校内持久走記録会について

11月14日(木) 11:35～ 女子スタート予定
11:50～ 男子スタート予定

今年度も男女ともに1000メートルを走ります。小学校最後の持久走です。頑張る子供たちの姿をぜひご覧いただきたいと思います。

◎帰宅時間について

暗くなるのが早くなっています。上松ナビにも掲載させていただいているとおり、11月～2月の帰宅時間は16:30と指導しています。16:30には家にいるように、ご家庭でもご確認ください。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◎校外学習について

11/19(火)に社会科校外学習で、日光東照宮と足尾銅山へ行きます。1日の校外学習となりますので、お弁当の準備をよろしくお願いいたします。詳細は後日お知らせします。

◎歯科保健指導について

